
２０１９-２０２０年度　ふじさわ湘南ロータリークラブ週報

１月第1例会 通算８１８回 
2020年1月6日（月） 
湘南クリスタルホテル

例会　次第 
１９：００点鐘 

ロータリーソング斉唱（我ら
の生業） 
４つのテスト 

1月のお誕生日 
１月３日星野さん4日中田さ

ん２０日宗藤さん２４日相澤
光春さん26日山崎さん27日吉
田さん２８日岡本さん 

来賓・ビジター紹介 
会長挨拶 

委員会報告 
幹事報告 
スマイル報告・新倉基金報

告・出席率報告 
スマイル27,000円 

新倉基金5,000円 
２０：００点鐘 

■スマイル　27,000円 ■新倉基金　5,000円 ■出席率51.4％　18/36

②ゲスト 相模原南RC中村辰雄様

③お誕生日の相澤会員、宗藤会員
の挨拶

④今年最初の卓話を担当していた
だいた増田会員

⑤卓話に聞き入る会員一同 ⑥最後の質疑応答では相澤会員か
らも街づくりに関してのお話が

Ｆｕｊｉｓａｗａ　Ｓｈｏｎａｎ　Ｒｏｔａｒｙ　Ｃｌｕｂ

①寺田会長挨拶

1月の第１例会、通算８１８回例会がクリスタルホテルで開催されました。今年最初
のロータリーソングは我らの生業、続いて１月お誕生日の星野会員、中田会員、宗藤会
員、相澤光春会員、山崎会員、吉田会員へバースデーソングでお祝い、皆様から新しい
歳の抱負を語って頂きました。続いて来賓紹介、相模原南ロータリークラブから中村辰
雄会員にゲストとして来て頂きました。会長挨拶は本年度のクラブ全体並びに、各委員
会の委員会活動の進捗状況のご説明をして頂きました。続いてロータリーの歴史につい
て語られました。 
今年度最初の卓話は増田会員、藤沢商工会議所の最近の動きについてお話頂きまし

た。 
商工会議所の成り立ちから現在に至るまでの活動状況、並びに特に今力を入れられ

ている4年前から始められた藤沢まちゼミについてご紹介がありました。やる気のある
若者が大勢いて、継続して活動し続ける事により街全体を益々盛り上げて行きたいとい
うお話でした。最後の質疑応答では市川会員より地区大会のお話、中田会員からは藤沢
市を今後盛り上げていく為にどの様なことをされているのか？等、様々な質問が飛び交
い大変盛り上がりました。増田会員ありがとうございました。

《ゲスト》 

相模原南RC　中村辰雄　様


